



Série « Recherches » n° 7 – Fiche d'identification

## La pertinence de la voie kérygmatique en catéchèse

Hadelin DE LOVINFOSSE

---

Travail de fin d'études du Certificat d'Études en Théologie, UCL, 2010 (promoteur : H. Derroitte).

### **Auteur :**

Hadelin de Lovinfosse est doctorant en théologie catéchétique (UCL) et titulaire d'un master en Théologie Pastorale à l'Université Pontificale Salésienne, Certificat d'Approfondissement en Théologie Pastorale à l'UCL. Il est prêtre du diocèse de Namur (Belgique).

Contact : hadelin@hotmail.com

### **Résumé :**

Le présent travail traite de l'origine de la voie kérygmatique à sa pertinence actuelle dans la catéchèse. Mise en œuvre par le Père Joseph-André Jungmann peu avant la seconde guerre mondiale elle a été rapidement supplantée par la voie existentielle. Cette dernière approche est actuellement considérablement remise en question car elle présuppose de la part des catéchisés un enracinement préalable au sein d'un milieu de vie chrétienne explicite. Les travaux du P. Daniel Bourgeois ainsi que de M. Denis Villepelet expriment, à travers des angles d'approche différents, comment la voie kérygmatique est plus propre à répondre aux défis catéchétiques de notre temps.

### **Mots-clés :**

Domaine : catéchèse

Zone géographique : Francophonie Occidentale

Autres : voie Existentielle, voie Kérygmatique, Daniel Bourgeois, Denis Villepelet, crise de la transmission, fides qua, fides quae, pédagogie d'initiation

Comment citer cette publication ?

Hadelin DE LOVINFOSSE, *La pertinence de la voie kérygmatique en catéchèse*, Louvain-la-Neuve-Québec-Paris, Cahiers Internationaux de Théologie Pratique, série « Recherches » n° 6, en ligne : [www.pastoralis.org](http://www.pastoralis.org), novembre 2011